

Dimanche 5 Février 2023 Le Sermon sur la Montagne

Evangile de Jésus Christ selon St Matthieu 5/ 13 à 16

Jésus dit « Vous êtes le sel de la terre. »

Si le sel devient fade, comment lui rendre de la saveur ?

Jésus me parle, te parle au présent : Je suis, tu es, le sel de la terre ! Jésus te donne, Jésus me donne ... d'être le sel de la terre parce qu'Il l'est Lui-même.

Je ne dois pas m'en glorifier, c'est un don. On reçoit pour donner

Heureux qui, par l'Esprit donne du goût à sa vie !

Quand on demande aux chrétiens pourquoi ils croient ... parce que l'Evangile, la foi, me donnent le goût de vivre

Je pense à une résidente de la maison. Elle est triste, triste. Elle a une fille. Elle se plaint amèrement qu'elle ne vient pas la voir. Sa fille habite loin. Elle se plaint d'avoir mal. C'est vrai, elle souffre de névralgies au niveau de son cou. Elle se plaint d'être seule. A table, elle ne parle pas. Elle n'a pas d'amies.

Que faire ? Comment lui rendre le goût de vivre

Une personne d'un autre étage se dérange pour aller causer avec elle.

C'est quoi être du sel ? Essayer de lui changer les idées. Toute la journée elle ressasse les mêmes idées noires. Elle fait l'inverse de ce qui pourrait l'aider à vivre. Elle s'empoisonne sa vie peu à peu. Pour quoi n'entre t'elle pas en relation avec une voisine ... ça demande de sortir de soi. Pourquoi ne choisit elle pas de revoir et de penser aux moments heureux de sa vie ... à ce qu'elle a pu faire de bien aux autres. Il faut lui raconter des actions de solidarité

Jésus dit « Vous êtes la lumière du monde. »

On n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison.

Jésus me parle, te parle au présent : je suis la lumière, tu es la lumière ! Je ne m'en glorifie pas. Jésus, Dieu en personne parmi nous est Lumière, vainqueur des ténèbres, de la mort. C'est Lui qui m'éclaire ! L'Evangile, la foi me poussent à vivre avec de la lumière

« C'est le sermon sur la montagne qui m'a fait aimer Jésus » Gandhi, Noël 1932

Je pense à l'une d'entre vous qui travaille bénévolement avec l'association Habitat et citoyenneté. Il s'agit d'accompagner matériellement, administrativement, psychologiquement, financièrement, hommes, femmes, familles ... travail passionnant, exigeant, qui donne des joies, des peines, travail de remise en question de soi-même dans ma rencontre avec l'autre si différent, si blessé, si épuisé par les lenteurs administratives Être soi même confiante, hésitante, quelques fois découragée par des problèmes sans solutions, mais patiente, heureuse quand les problèmes se résolvent, quand les gens reprennent espoir, entrevoient un avenir

L'amour de Dieu et l'amour du prochain ne sont pas deux amours : l'amour du prochain est la forme pratique de l'amour de Dieu

La question de fond dans tout cela où est ma foi, où est ma relation avec JESUS